

Con el fin de prevenir la propagación del coronavirus:

Minera Los Pelambres anuncia disminución temporal de 3.100 trabajadores en sus operaciones y proyectos

- **Aunque hasta este momento no ha registrado ningún caso de Covid-19, la compañía decidió limitar el número de trabajadores en sus faenas para poder reforzar las medidas de prevención y proteger tanto a trabajadores como a la comunidad.**
- **Esta decisión incluye la disminución del 75% los trabajadores que hoy están construyendo el proyecto INCO.**

Salamanca, 20 de marzo de 2020

Con el objetivo de resguardar la salud de las personas que trabajan en sus operaciones y proyectos, ya sea en forma directa o como contratistas, y a las comunidades aledañas a sus operaciones, Minera Los Pelambres decidió disminuir el traslado e ingreso de personas a sus faenas.

En este sentido, son 3.130 trabajadores propios y contratistas que dejarán de ingresar a sus faenas, lo que incluye al personal que hoy está trabajando en la construcción del proyecto Infraestructura Complementaria (INCO) de Minera Los Pelambres. Esto equivale al 50% de los trabajadores de operación y al 75% de quienes estaban construyendo INCO.

“Tal como lo hemos señalado, no hemos tenido ningún caso de coronavirus en nuestras operaciones y por eso quiero desmentir información irresponsable que ha estado circulando informalmente. Lo más importante para nosotros es el cuidado de la seguridad y salud de las personas, por eso estamos tomando todas las medidas posibles para disminuir los riesgos de contagio”, indicó Alejandra Medina, gerente de Asuntos Públicos de la compañía.

Al respecto, indicó que “la reducción del ingreso de trabajadores no debería implicar por ahora el término definitivo de los contratos con proveedores ni contratistas, la situación será analizada caso a caso en el momento oportuno de prolongarse este escenario”.

Gracias a estas medidas, es posible continuar de forma segura con las operaciones y garantizar una distancia social mínima adecuada para evitar el contagio en los buses, casinos y otras instalaciones, de acuerdo a las recomendaciones de los especialistas de la OMS y del Ministerio de Salud.

En tanto, sobre la situación del Proyecto INCO, agregó que “a pesar de que implica posiblemente un retraso en su ejecución, esta disminución temporal de la actividad en el proyecto INCO nos ayuda a asegurar que los trabajadores tendrán espacio suficiente en los buses y casinos para estar, al menos, a un metro de distancia”.

Estas medidas preventivas, se suman a otras acciones que está impulsando la compañía desde febrero pasado, como el control de salud en el origen de los trabajadores, control de temperatura en los accesos a faena y en el KMO antes del ingreso al Valle del Choapa, el refuerzo a las labores de higiene y desinfección en buses, la prohibición de asistir a trabajar con síntomas de resfrío o gripe, controles

preventivos de salud, la promoción del teletrabajo en todos los casos que sea posible y el cierre de las oficinas ubicadas en los centros urbanos.

Asimismo, todas las personas que forman parte del grupo de riesgo, como embarazadas y adultos mayores, deben permanecer en sus hogares y se suspendieron las visitas de proveedores, asesores y consultores.

MINERA LOS PELAMBRES